



2010-11



RIテーマ「地域を育み、大陸をつなぐ」会長/RayKliginsmith(米国)
2620地区のテーマ「ロータリアン、奉仕をクラブへ地域へ」ガバナー/中山正邦
パワー浜松ロータリークラブのテーマ「見つける明日、見つめる原点」会長/坂井光蔵

週報

第373回例会 12月7日(火)AM7:30~8:30 オークラホテル4F 平安の間
■司会:梯正之 ■点鐘:坂井光蔵 ■ロータリーソング:希望のエナジー
■ゲスト:交換学生・セシルさん

会長挨拶

今朝、車の中でラジオを聞きながら来ました。日本の技術を結集した金星探査機『あけぼの』の打ち上げに成功し、現在、金星の軌道に乗せようとしているという事でした。5億キロ離れた『あけぼの』に電波を飛ばして操縦するようですが、電波が届くに4分かかかるそうです。技術水準の高さと操縦の難しさに驚きました。なんとか成功してほしいと思います。

会員の皆様には、本日の次期会長エレクト選考方法の考え方についてメールで送りましたが、ご理解を頂き選考にご協力をお願い申し上げます。

幹事報告

- 12/21(火)に開催されます第375回例会は【年次総会】です。会員の皆様にはご出席をお願いし100%出席例会とします。この日に欠席される方は、メイクアップをお願い致します。
- ガバナー月信、ロータリーの友をメール・ボックスに配布しました。
- 新年1/7(金)に開催されます3RC合同新年会の案内を配布しました。場所はグランドホテル浜松・聴涛館です。メ切は、12/18迄とさせて頂きますので宜しくお願いします。
- 例会終了後に事務局で役員会があります。役員の皆様はご出席をお願いします。

スマイル報告 No.1

■小粥勝好;先日の実母の葬儀に際し、皆様よりご厚情を賜り有り難うございました。享年91歳、天寿を全う出来たのではないかと考えています。本当に有り難うございました。

■金山土洲;本日、DMを配らせて頂きました。今年も此処オークラで12/31~1/4まで個展を開きます。1月2日(日)11時~オークラのフロントにて3m×7mの紙に今年は黒田節を書きます。併せて見に来て下さい。尚、来年4月には、個展歴100回記念展を西武池袋本店アートフォーラムで開催致します。

■高貝 亮;12/1浜松国際交流協会が公査財団法人として新たにスタートしました。今後、公査財団法人としての社会的責任を果たすべく多文化社会の実現に努力しますので皆様の引き続きのご支援を宜しくお願いします。

■稲野清治;12/5(日)の青空例会でハンディキャップのお陰で優勝してまいりました。これで、優勝のチャンスは誰にでもある事が証明されました。皆さん、青空例会に参加しましょう!



次期エレクトの選挙が行われました

出席
報告

84名中57名67.86%
前々回修正出席率



スマイル報告

■小澤邦比呂;現在、出席部会で使っているパソコンが故障したところ松本好司様より又々新品のパソコンを寄贈(型落ち...?)いつも有り難うございます。大切に使用させて頂きます。

■中野敬司&稲野清治&加藤恵司&福地三則&滝浪實、奥山恵理子;11/30広報委員会担当の第2回講演会には大勢の会員そして友人の方々に参加を頂き有り難うございました。与良さんも二次会では、同窓生との交流をととても喜んでいた様でした。

■小田木基行;静岡新聞社発行の浜松ぐるめ探偵団【鍋編】を配布させて頂きました。私は、韓国家庭料理『遠州屋』の鍋を推薦します。次回1月号はイタリア料理、来年度は発行より100号となります。皆さん、美味しい店をご紹介下さい。

■ゴルフ同好会;11/5に青空例会を開催。新メンバーも増え、とても楽しい会となりました。今後は4月、6月を予定しています。これからも楽しい会にしていきたいのでピギナーもどしどし参加して下さい。



2010-11



RIテーマ「地域を育み、大陸をつなぐ」会長/RayKlignsmith(米国)
2620地区のテーマ「ロータリアン、奉仕をクラブへ地域へ」ガバナー/中山正邦
パワー浜松ロータリークラブのテーマ「見つける明日、見つめる原点」会長/坂井光蔵

議事卓話

第373回例会
2010/12/7

青少年交換プログラム学生・セシルさんの卓話

おはようございます。今日はベルギーについてお話しします。

1.ベルギーについて

ベルギーの面積は30,528km²で人口1,000万人くらいです。首都はブリュセルです。

ベルギーの周辺国はフランス、ルクセンブルク、ドイツ、オランダです。

EUは6カ国でスタートしましたが、ベルギーは最初の加盟国のひとつです。

ブルッセルにはヨーロッパの色々な中心機関があります。

ベルギーは王国で現在の王はアルバート2世です。

言語はオランダ語、ドイツ語、フランス語を話す地域があり、

10の地区に分かれています。私はリエージュというところに住んでいます。

ベルギーはチョコレートとワッフルがとても有名です。

また、ムール貝も人気がありますが、私はきらいです。

私の町のリエージュでは boulet frite-sauce-lapin という料理が有名です。

これはフライドポテトをスペシャルソースをつけて食べるものです。スペシャルソースを持ってきましたので、味見してみてください。

2.これまでの思い出

最初に高校に登校した時に黒板にWelcomeメッセージ書いてくれました。とてもうれしかったです。クラスメートはとても親切で、私ももっと仲良くなりたいと思います。日本語の授業は週に4回ありまして、先生も我慢強く接してくれます。

日没の中田島砂丘に連れてってもらい、太平洋を初めて見た時は感激して、たくさん写真を撮りました。

11月11日にGSEの方々とも会いました。筑紫さんの日本舞踊を見学して、着物を着せてもらいました。本当にきれいでした。その後、土州さんの書道教室に行きました。「幸」という漢字を書きました。とても面白く、書道が好きになりました。

3.ロータリー旅行

初日は広島市の平和博物館を訪れました。そこで衝撃を受けました。原爆は怖いです。原爆の恐ろしさを知りました。2度とこのようなことは起こらないようにして欲しいです。

2日目は大阪のUSJにいきました。色々なアトラクションに乗ってすごく楽しかったです。その晩のしゃぶしゃぶがおいしかったです。

3日目は奈良にいきました。薬師寺、東大寺などの3つのお寺を訪れました。大仏が印象に残りました。奈良で行ったカラオケが楽しかったです。

最終日は京都でした。金閣寺、清水寺を見学しました。紅葉もあってとてもきれいでした。

みんな、ありがとうございます。これでスピーチを終わります。これからもよろしくお願ひします。



POWER

パワー浜松ロータリークラブ

〒430-7733

静岡県浜松市中区板屋町111-2 オークラクトシティホテル浜松4307号室

Email info@power-hamamatsurc.jp http://www.power-hamamatsurc.jp/

Tel/Fax 053-452-0800